



Gallardón y Garmendia dicen que es mejor formar Gobierno cuanto antes

La exministra matiza que no sería ningún drama repetir elecciones mientras que el exministro pide que se acabe la incertidumbre ■ Ambos defienden la inversión en I+D+i

B.F.O. | SALAMANCA

Los exministros Alberto Ruiz-Gallardón y Cristina Garmendia coincidieron ayer en que es mejor formar Gobierno cuanto antes para eliminar incertidumbres y atraer inversión. Pero mientras Garmendia consideró que no sería ningún drama repetir los comicios, Gallardón reclamó que se resuelva "cuanto antes" el bloqueo actual, convencido de que una nueva convocatoria en las urnas apenas variará el actual reparto de escaños en el Congreso.

El exministro de Justicia con el PP se preguntó si repetir las elecciones en junio resolverá el problema de bloqueo actual y concluyó que sería más responsable "por parte de todos" definir ahora la formación de un Ejecutivo, ya que "escaño arriba o abajo" el mapa político será muy parecido al actual.

Gallardón se mostró partidario de terminar cuanto antes con la incertidumbre para que las empresas tengan un entorno favorable para crear empleo. "Dotarnos del compromiso de un Gobierno durante una legislatura, que es lo que da estabilidad y certeza a un país así como seguridad y atractivo para localizar inversiones, es una misión de los responsables públicos", advirtió en Salamanca.

Por su parte, la ex ministra de Ciencia e Innovación con Zapatero consideró que "es deseable tener un Gobierno porque todo lo que elimina incertidumbres ayuda", pero también estimó que si hay nuevas elecciones el 26 de junio, el resultado será el sentir de la sociedad: "Son momentos nuevos, que nunca hemos vivido, y de las experiencias nuevas siempre emergen aprendizajes que ayudan a me-



Los exministros Alberto Ruiz-Gallardón y Cristina Garmendia, con Carlos Ranera, de EspañaDuoero. | BARROSO

orar. España siempre ha dado buenas muestras de superación. No creo en los dramas. Seguiremos adelante haya elecciones o no las haya", declaró en el Centro del Láser.

Garmendia defendió la inversión en I+D+i para evitar volver a un modelo como el que ha desembocado en la crisis: "Hay que recuperar la senda de la inversión en I+D+i. España ha construido a lo largo de dos décadas un sistema de investigación potente, sólido, que está dando sus frutos y que tiene que ser una de las mejores palancas para la recuperación económica. Otro ámbito relevante para que este país pueda innovar es desarrollar un

sistema financiero proclive a la innovación. Y para mí, la política económica más importante de un país es la política educativa; tenemos que aprender a formar para innovar", apuntó.

Gallardón también subrayó que la educación debe ser una prioridad absoluta, así como la apuesta por la I+D+i. Además, el exministro consideró que la crisis ha dejado empresas más competitivas, pero insistió en terminar cuanto antes con la situación de interinidad actual, "ya que en modo alguno favorece la confianza. Y sin confianza es muy difícil que consigamos la inversión necesaria para el crecimiento".

Visita al Centro del Láser

La presidenta y el director de la Fundación Cotec, Cristina Garmendia y Jorge Barrero, visitaron ayer el Centro de Láseres Pulsados (CLPU) de Salamanca, una de las infraestructuras científico-técnicas singulares (ICTS) de España, que está a punto de poner en marcha uno de los láseres más potentes del mundo. Garmendia, que colocó la primera piedra del CLPU cuando era ministra con Zapatero, dijo que es una maravilla ver que el Centro del Láser es una realidad, "que se está desplegando toda la inversión prevista y que los proyectos salen adelante. Está produciendo muy buena ciencia de primer nivel y, además, está colaborando con grandes empresas y pymes", subrayó.



Garmendia en el Centro del Láser, donde en 2011 puso la primera piedra.